

Alza de tarifas de la luz

El alza en las cuentas de la electricidad es ya una realidad y que, tristemente para el bolsillo, no tiene retorno. Explicaciones más o menos respecto de las circunstancias que llevaron al congelamiento de las cuentas en 2019 y que hoy nos tiene afligidos pro-

bablemente sean difíciles de comprender para muchos. Pero por más explicaciones, lo cierto es que las ya alicaídas finanzas familiares se ven duramente golpeadas. Siempre me pregunto qué harían los argentinos ante este escenario y la respuesta

inmediata que pienso es que seguro, ya habrían salido a las calles. Pero nosotros somos distintos, al parecer acumulamos la rabia por años... hasta que reventamos.

Mario Concha